



BESOK BERAKHIR
Produk Murah Tapi Berkualitas

YOGYA (KR) - Aneka produk olahan makanan, kerajinan dan fashion menjadi daya tarik dalam pameran Gelar Potensi Koperasi yang diselenggarakan Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta 14-18 Juni 2013 di Atrium Galleria Mall. Selain harga yang relatif terjangkau, produk yang dipamerkan memiliki kualitas ekspor. Pameran sendiri akan berakhir, Selasa (18/6) pukul 21.00 WIB.

"Untuk produk kami selama ini banyak pembeli dari luar negeri, maupun pembeli dari kota besar seperti Bali dan Jakarta. Mereka tertarik karena kerajinan kami menarik, berupa aneka souvenir dari wayang seperti gantungan kunci dan pembatas buku," kata Supraptiningsih dari Cantik Manis Grup.

Peserta lain, Denti dari Omah Kang Bejo memajang aneka boneka tangan, hewan, serta patung kayu menal-menul. Selama ini diakui Denti, ia lebih banyak memasarkan produk kerajinannya melalui Pasar Beringharjo. Ada juga pesanan dari Bandung.

"Peminatnya karena melihat produk kami unik, boneka dari kayu yang bisa dimainkan sendiri," kata Denti, Minggu (16/6). Harga kerajinan yang ia pameran bervariasi untuk aneka boneka kayu antara Rp 20 ribu - Rp 50 ribu.

Pameran diikuti sebanyak 20 peserta stand yang sebagian besar merupakan anggota dari Gerakan Koperasi Kota Yogyakarta. Produk makanan yang ada di pameran di antaranya minuman alami seperti kunir asem, beras kencur, temulawak dan lainnya. Sedang kerajinan meliputi kerajinan berbahan kayu, kulit sapi, kulit ikan pari, logam atau aksesoris.

Sedang pakaian adalah batik, pakaian muslim dan lainnya. Salah seorang pengunjung, Tyas mengatakan produk yang ditawarkan beragam. Harganya juga relatif terjangkau. Ia sendiri tertarik dengan aksesoris seperti gelang maupun kalung.

Salah satu stand kerajinan yang menjadi daya tarik pengunjung.

KR-Agung Purwandono
 (Apw)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005